

Carreras de Psicología de Iquique están llevando a cabo "Psico Olimpiadas"

Iniciativa tiene por objetivo afianzar lazos y conocimientos entre los estudiantes de las distintas casas de estudio.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaquique.cl

Esta semana una serie de actividades bajo el nombre de "Psico Olimpiadas", están llevando a cabo en conjunto las carreras de Psicologías que imparten las universidades Arturo Prat (UNAP), Tarapacá (UTA) y Santo Tomás (UST) de Iquique, con el objetivo de compartir e intercambiar visiones entre los estudiantes.

Evento que comenzó el pasado lunes, con la inauguración en el hemisiclio de la UNAP que fue seguido de un conversatorio de violencia de género y actividades deportivas. Ayer en tanto se llevó a cabo un torneo de debate en dependencias de la UST, donde estudiantes de las distintas casas de estudio mostraron sus habilidades de argumentación y pensamiento crítico en temas relevantes del ámbito de la psicología. Además, hubo una feria de promoción de la salud mental.

Diego Narváez, alumno de cuarto año de Psicología de la UTA, miembro del comité organizador, destacó



AYER SE REALIZÓ UN DEBATE EN LA UNIVERSIDAD SANTO TOMÁS

la realización de esta instancia para fortalecer el intercambio de experiencias con futuros colegas.

"Este evento nace desde el centro de estudiantes de la UTA inicialmente como un torneo de debates. Con el tiempo se agregaron más competencias en áreas como el arte y el deporte, generando un espa-

cio donde puedan comparar los estudiantes de Psicología, nuestros futuros colegas, de las tres universidades que imparten la carrera en Iquique, con el propósito de intercambiar experiencias y visiones de lo que estamos estudiando", dijo el estudiante de la UTA.

Para Piera Lusso, jefa de

carrera de Psicología Universidad de Tarapacá, esta instancia potencia el desarrollo formativo fuera del aula, abarcando no solo lo académico, también otros escenarios. "Estas olimpiadas son una idea que nace del estudiantado, quienes han hecho los nexos con otras casas de estudio para llevar a cabo las Psico

Olimpiadas. Las actividades, que abarcan lo académico, artístico y deportivo, comenzaron este lunes y se extenderán hasta este viernes (...) Evento que no solo permite a sus participantes intercambiar visiones, también fortalecer el trabajo colaborativo entre las universidades que imparten esta carrera"

3
universidades que imparten Psicología en Iquique, forman parte de las "Psico Olimpiadas".

Vanessa Roja, jefa de carrera diurna de Psicología de Universidad Santo Tomás hizo hincapié que esta actividad aporta al desarrollo integral de los futuros profesionales de la psicología. "Ha sido un arduo trabajo de organización que han llevado los estudiantes desde mediados de año (...) Con este evento, los jóvenes están dejando en claro que están organizados como futuros profesionales de la psicología, un área tan esencial en esta época, por lo tanto estas instancias son vitales para afinar objetivos y planes formativos"

Hoy las Psico Olimpiadas de Iquique continuarán con una competencia de talentos y una nueva jornada de feria de promoción mental, esta vez en la UNAP.